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N i e d e r s c h r i f t  
über die 3. Sitzung des Ortsbeirates Haardt 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 24.09.2014, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Haardt 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Becker, Joachim  
Blumenröder, Rudi  
Catoir, Philipp  
Fillibeck, Jutta  
Graebert, Friderike  
Kerbeck, Silvia  
Krumrey, Gerlinde  
Michel, Hans Peter  
Naumer, Dominik  
Reh, Claudia  
Wailersbacher, Rainer  

Gäste 
Köhler, Klaus  

Ortsvorsteher 
Racs, Richard  

Verwaltung 
Kratz, Nina  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Klein, Stefan  
Klohr, Roger  

Gäste 
Höbel, Markus  
Klohr, Dieter  
Meininger, Christoph  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Kerwenachbesprechung 
  
2.  Aktueller Stand der Prioritätenliste des Ortsbeirates 
  
3.  Erweiterung der Rebenkanzel in Richtung der Grundschule, hier: Pläne 

der Fördergemeinschaft 
  
4.  Mitteilungen und Anfragen 
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Der Vorsitzende Herr Racs eröffnet die Sitzung, begrüßt alle anwesenden 

Ortsbeiratsmitglieder und Gäste. Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Einwände gegen die Tagesordnung gibt es keine. 

 

 
TOP 1  
Kerwenachbesprechung 
 
 

 
Ein herzlicher Dank vom Ortsvorsteher geht an das Balkontheater für eine gelungene 

Darbietung und an Herrn Michel für die Kerwerede.  

Besprochen werden die diesjährige Problematik des Schilder Auf- und Abbaus. In Zukunft 

wird weiterhin reihum jede Ausschankstelle einmal mit dieser Aufgabe betraut und kann in 

Eigenregie entscheiden, diese Tätigkeit selbst zu erfüllen oder den Auftrag an den Verein 

Lichtblick zu übergeben. 

Weiterhin diskutiert werden das Angebot an „Quetschekuche“, die Schaustellersituation oder 

der zukünftige Verzicht auf Schausteller zugunsten einer selbst organisierten 

„Quetscheolympiade“ für Kinder als Alleinstellungsmerkmal zum Saisonende. Ebenso das in 

diesem Jahr sehr gute Angebot an Life-Musik in fast jeder Ausschankstelle und die Hüpfburg 

als sehr gute Ergänzung auch für die Zukunft.  

Besprochen werden weiterhin die Handlungsoptionen und Möglichkeiten zur Beflaggung  

bzw. mit Transparenten optisch besser hervorzuhebenden Ortseingänge während der 

festlichen Anlässe im Dorf. 

 
TOP 2  
Aktueller Stand der Themenliste des Ortsbeirates 
 
 

 
Die aktuelle Sachstand der Themenliste wird in Kürze besprochen.  

Unter anderem die Neubürgerbegrüßung und damit verbunden eventuell ein bis zweimal im 

Jahr eine Einladung der Neubürger zu einer Begrüßungsveranstaltung in Kooperation mit 

den Vereinen. Der Punkt bleibt ergebnisoffen. 

(Siehe Anlage) 
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TOP 3  
Erweiterung der Rebenkanzel in Richtung der Grundschule, hier: Pläne der 
Fördergemeinschaft 
 
 

 
Hier übergibt der Ortsvorsteher das Wort an Herrn Becker der Fördergemeinschaft Haardt. 

Herr Becker berichtet anhand von Planskizzen über zwei Varianten der 

Gestaltungsmöglichkeiten mit eventuellen Anschlussoptionen zu Wasser und Abwasser, 

Begradigung und verschiedenen Nutzungsmöglichkeiten. (Siehe Anlage) 

 

Zu einer der beiden Varianten wird eine Bauvoranfrage eingereicht werden. 

 

 
TOP 4  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 
4.1.:  Weinfestival 2014 

Die Verteilung der Arbeitseinsätze und die Kleidervorgaben werden besprochen  

bzw. festgelegt. 

4:2:. Brandschutzmaßnahmen an der Grundschule 

 Zu einem Telefonat mit Herrn Friess des Architektenbüros Friess und Moster berichtet

            Herr Racs über die bauliche Umsetzung wegen der langen Lieferzeit der Fluchttüren  

             in den Weihnachtsferien 2014/2015 in Kombination mit den Arbeiten zu  

            Durchbrüchen und Türen der Klassenräume.  

4.3.: Sachstandsabfrage zu Straßenrenovierungen 

Hier wird die Situation speziell für die Schlaglöcher in der Probstgasse erfragt und  

kurz erörtert. 

4.4.: Anfrage zu den Schaukästen an den Ortseingängen 

Hier wird die Zuständigkeit der Fördergemeinschaft kommuniziert und der aktuelle 

Inhalt erörtert. 

 
 
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 

 

 

Vorsitzender Protokollführer/in 

Richard Racs Nina Kratz 
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